



MEINE MOTIVATION

Meine Kandidatur ist für mich ein konsequenter Schritt, weil ich mit meinen langjährigen Erfahrungen in der Samtgemeinde Jesteburg weiß, was für die Zukunft wichtig ist und worauf es ankommt. Mit 51 Jahren und zwei Söhnen im Alter von 16 und 18 Jahren freue ich mich auf diese Herausforderung. Ich fühle mich bereit, Gelungenes fortzusetzen und Neues anzupacken!

Mit einem hohen Maß an Kompetenz und Verantwortung betrachte ich die Themen auf fachlicher Ebene. Den Menschen zuhören, auf Vorschläge eingehen, zwischen unterschiedlichen Meinungen vermitteln und gemeinsam Lösungen finden, macht mir Freude. Ich werde für alle eine verlässliche Ansprechpartnerin sein – unabhängig und überparteilich!

Ein starkes Team steht hinter mir, die handelnden Akteure vor Ort sind mir bekannt und ich verfüge über ein gutes Netzwerk. Mit den aktuellen und anstehenden Themen bin ich bestens vertraut. Mein Ziel ist, zum Wohle der Samtgemeinde und ihrer Mitgliedsgemeinden, das gegenwärtige und zukünftige Zusammenleben verantwortungsvoll, umsichtig und aktiv zu gestalten – gemeinsam mit Ihnen!

**Damit das gelingt, benötige ich Sie:
Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung!**

Entscheiden Sie sich

am 11. April 2021

**mit Ihrer Stimme für meine Wahl
zu Ihrer Samtgemeindebürgermeisterin!**



Lesen Sie mehr
auf meiner Homepage:
www.cvascheraden.de



E-Mail: info@cvascheraden.de

V.i.S.d.P.: Claudia von Ascheraden, Zum Dorfpark 21, 21272 Sahrendorf
Druck: dp onlinedruck, Itzenbütteler Straße 30, 21266 Jesteburg
Fotos: Wiebke Hagemann · Design: squynt.net

Für die Wahl zur
Samtgemeindebürgermeisterin
am 11. April 2021



IHRE UNABHÄNGIGE KANDIDATIN



**Claudia von Ascheraden
Gemeinsam stark!**

Bendestorf Jesteburg Harmstorf



MEINE THEMEN & SCHWERPUNKTE

Liebe Bürgerinnen und Bürger!

Heute wende ich mich auf diesem Wege als Kandidatin für das Amt der Samtgemeindebürgermeisterin für Bendestorf, Harmstorf und Jesteburg an Sie.

Als Diplom Betriebswirtin mit umfangreicher Verwaltungserfahrung – davon 20 Jahre in Jesteburg - freue ich mich sehr über die Möglichkeit, in Zusammenarbeit mit Ihnen die Samtgemeinde als liebens- und lebenswerten Ort zu erhalten und zukunftsfähig weiter zu entwickeln.

Das Motto

Gemeinsam stark!
ist meine Leitlinie und Richtschnur!

Nehmen Sie Kontakt mit mir auf, stellen Sie mir Ihre Fragen, nennen Sie mir Ihre Anliegen, Vorstellungen und Ideen – engagieren Sie sich und tragen Sie dazu bei, dass ich Ihre Anregungen bündeln und in Politik und Verwaltung bringen kann. Lassen Sie uns ins Gespräch kommen!

Die durch Corona bedingten Einschränkungen tragen dazu bei, dass eine schwierige finanzielle Situation auf die Samtgemeinde zukommt. Umso wichtiger ist es mir, aufgrund der von Ihnen vermittelten Informationen und im Austausch mit den entscheidenden Gremien – klug und abgewogen – Prioritäten zu setzen und gemeinsam mit meinem Team die gefassten Beschlüsse in der Verwaltung schnellstmöglich und wirksam umzusetzen.

Wir gehen es gemeinsam an!
Ihre

Kommunikation und Information

- Bürger*innen-Sprechstunde
- Regelmäßige Berichte aus der Verwaltung
- Fundierte Unterstützung politischer Entscheidungsfindung
- Berücksichtigung des Bürgerwillens
- Zukunftsorientiertes Vorantreiben der Digitalisierung

Familie und Bildung

- Schaffung eines familienfreundlichen Umfeldes
- Bedarfsgerechte Verfügbarkeit von Krippen- und Kitaplätzen
- Weiterführende Schule bis zum Abitur
- Generationsübergreifende Freizeitangebote

Sicherheit und Ordnung

- Unterstützung der Feuerwehren
- Katastrophenschutzkonzept entwickeln
- Straßenbeleuchtung optimieren

Vereine und Ehrenamt

- Wertschätzen. Fördern. Unterstützen.

Natur und Umwelt

- Umweltschutz und Ressourcenschonung vorantreiben
- Naherholungsräume umweltfreundlich gestalten
- Verwaltung innovativ auf Nachhaltigkeit ausrichten

Wirtschaft und Verkehr

- Handel und Gewerbe vor Ort stärken
- Ansiedlung junger Unternehmen fördern
- Belebung der Ortsmitte im Rahmen der Städtebauförderung
- Bahnanschluss vorantreiben
- Straßen- und Radwegekonzept umsetzen

Tourismus und Kultur

- Tourismus als Standortfaktor klimafreundlich fördern
- Kulturelle Einrichtungen und Veranstaltungen unterstützen